

Mar del Plata, Jueves 8 de Febrero de 2024

Vecino destacado

El Concejo Deliberante hizo entrega de un reconocimiento al empresario marplatense doctor Martín Cabrales

En una emotiva ceremonia, Marina Sánchez Herro, presidenta del Concejo Deliberante, realizó la entrega del reconocimiento al empresario marplatense Dr. Martín Cabrales, del título de "Vecino Destacado".

Estuvieron presentes el intendente municipal Guillermo Montenegro, el senador nacional Maximiliano Abad, los senadores provinciales Ariel Martínez Bordaisco, Alejandro Rabinovich, los diputados provinciales Diego Garcarena, Fabián Perechodnick, Gustavo Pulti y Alejandro Carrancio, los concejales del cuerpo legislativo, representantes del ejecutivo municipal, autoridades de las 5 universidades locales, representantes consulares, miembros de las Fuerzas Armadas

y de Seguridad, empresarios, familiares y amigos del homenajeado.

Durante el acto, Sánchez Herro resaltó: "Estamos celebrando los 150 años de Mar del Plata y en este contexto entregar y recibir el título de "Vecino Destacado" es una gran responsabilidad. En esta oportunidad reconocemos al Dr. Martín Cabrales por su destacada trayectoria empresarial, su aporte a la sociedad y el compromiso activo con nuestra comunidad. En el caso de Martín, no solo su empresa es una gran generadora de fuentes de trabajo, sino que es un emblema a nivel producción, industria y comercio. Quien habla de Cabrales, habla de identidad, de familia y de Mar del Plata y eso es un mérito que hoy se



"Estoy orgulloso de mi ADN marplatense, de mi familia y de esta ciudad a la cual le debemos todo" subrayó Martín Cabrales.

Abren inscripción para curso de cría de abejas

El Municipio de General Pueyrredon, en un trabajo conjunto entre la Secretaría de Desarrollo Local, Inversiones e Integración Público-Privada y Secretaría de Educación, invita a todos aquellos apicultores que quieran aprender métodos y nuevas herramientas de este rubro a que se inscriban en el curso de Cría de Abejas Reinas.

La capacitación inicia el 6 de marzo en las oficinas de El Gaucho -Juan B Justo 5665- y será de modo presencial, con una carga horaria de 20 horas. Los cupos son limitados y los interesados pueden inscribirse hasta el 28 de febrero ingresando en el sitio web www.mardelplata.gob.ar/cursoapicultura.

El curso de Cría de Abejas Reinas es parte de un esfuerzo continuo para fortalecer la apicultura en Mar del Plata -siendo que la miel es un producto local de altísima calidad que está ganando terreno-, impulsando el conocimiento, la producción sostenible y la promoción del consumo de miel. En tanto, está diseñado para apicultores y personas interesadas en el rubro, brindando las herramientas necesarias para mejorar aspectos sanitarios, productivos y sustentables en

la producción de miel.

El programa apícola municipal, en colaboración con la Mesa Apícola Municipal, trabaja en cuatro ejes fundamentales: producción, valor agregado, comercialización y promoción. La iniciativa busca fomentar políticas de crecimiento y desarrollo productivo, incluyendo actividades de capacitación, difusión del consumo de miel y la participación en programas como Mar del Plata Suma Miel, que llevó a cabo 29 jornadas en el año 2023, promoviendo el consumo de miel y otros productos de la colmena en espacios estratégicos de la ciudad.

Además, se destaca la función de Mar del Plata como ventanilla de inscripción de RENAPA (Registro Nacional de Productores Apícolas), con 91 beneficiarios registrados en el 2023.

Cabe destacar que Miel Kinturray, parte de Mar del Plata Suma Miel, fue seleccionada entre las 50 mejores mieles del mundo en el 48° Congreso de Apimondia en Santiago de Chile.

Por consultas pueden comunicarse al correo electrónico apicultura@mardelplata.gob.ar o al teléfono 499-8600 interno 5336.

reconoce en la figura de Martín."

En este sentido la presidenta del HCD, expresó: "Martín no solo es un destacado vecino de nuestra comunidad, por su trabajo, sino que nos representa de esa manera tan personal y especial que tiene y es también, uno de los mejores embajadores que tenemos todos los marplatenses, que permanentemente nos coloca en las grandes vidrieras nacionales e internacionales."

Un momento especial de la ceremonia estuvo marcado por la presencia de la familia Cabrales, de la que Sánchez Herro destacó: "Martín, tiene raíces marplatenses, es la tercera generación al frente de la empresa con 82 años de trayectoria, un emblema de éxito en el mundo empresarial. Podemos resaltar su gran capacidad de trabajo y la tenacidad de seguir siempre adelante, con fuertes valores que se transmiten de generación en generación, formando junto a sus hermanos un gran equipo."

Por su parte, el intendente Guillermo Montenegro, sintetizó: "Hablar de Martín es hablar

mucho de su familia, de sus padres y hermanos. Lo que pueda decir es subjetivo, por lo que lo quiero. No sólo son una parte de nuestra Mar del Plata sino también en lo personal. Este reconocimiento, bien ganado lo tenés. Es fuerte y emocionante ver fotos históricas de la familia. Estamos hablando de embajadores. El vínculo entre Mar del Plata y Cabrales es inexorable. Y esto, hoy, es el agradecimiento no sólo del Concejo Deliberante sino del conjunto de la comunidad"

"Decís café en Argentina y es Cabrales, así de simple. Es destacable que la marca no deja de crecer. Y tiene que ver con el empuje. Los valores destacables de la empresa se transmiten de generación en generación. Es un placer tenerlo entre mis afectos. Muchísimas gracias", subrayó el jefe comunal.

En sus palabras, el homenajeado, Dr. Martín Cabrales dijo: "Estoy orgulloso de mi ADN marplatense, de mi familia y de esta ciudad a la cual le debemos todo. Nuestro compromiso

cada vez será mayor. Me emociona este reconocimiento. Tuve la suerte de que mi abuelo viniese a Mar del Plata, a la que considero la ciudad más bonita de Argentina. Y es una vidriera para todo el país. Tiene una trayectoria de 82 años, casi el 60 por ciento de los años de Mar del Plata, que está atravesando su 150° aniversario. Es una empresa y una ciudad joven y vamos a seguir invirtiendo en el país y en esta ciudad.. Agradezco a la familia, a todos ustedes. Ya han dicho cosas muy elogiosas. Gracias, gracias y gracias a todos."

En el marco de la distinción, el senador nacional Maximiliano Abad, concluyó: "Se trata de un justo reconocimiento a uno de los hombres que con su esfuerzo, trabajo y dedicación colabora decididamente para el desarrollo de nuestra ciudad y nuestra región."

En la oportunidad el distinguido también recibió plaquetas entregadas por los representantes de la Quinta Sección Electoral en la Cámara de Diputados y el Senado de la Provincia de Buenos Aires.

EDICTO JUDICIAL

El juzgado en la Civil y Comercial N° 1 Secretaría Única del Departamento Judicial de Mar del Plata, hace saber que en autos "DUMAS MARÍA AGUSTINA S/QUIEBRA (PEQUEDA)" expediente N° 130582, se resolvió en fecha 19-12-2023 decretar la quiebra de MARÍAAGUSTINA DUMAS (DNI 35.548.845) domiciliada en la calle juramento N° 2150 de la ciudad de Mar del Plata. Se intima al fallido y terceros que tengan en su poder bienes de este a que hagan entrega al Síndico de los mismos. Se prohíbe hacer pagos al fallido, bajo apercibimiento de tenerlos por no efectuados. Se fija el día 30-4-2024 hasta la cual los acreedores por causa o título anterior a la presentación en quiebra, soliciten verificación de sus créditos ante el Síndico CPN MÓNICA CRISTINA PAMPILIO, domiciliado en la calle San Luis 2478 mar del plata de lunes a viernes de 9 a 15 h; teléfono 0223-4920559 mail estudiodiezysoc@gmail.com. Mar del Plata 28 de diciembre de 2024.